

Consulta Pública sobre el “Anteproyecto de Lineamientos para la gestión de tráfico y administración de red a que deberán sujetarse los concesionarios y autorizados que presten el servicio de acceso a internet”.

III. Comentarios, opiniones y aportaciones generales del participante sobre el asunto en consulta pública

Me parece que estas medidas que han tomado las autoridades en la materia ayudan a la evolución del internet y aún mejor desarrollo y uso del mismo; en un mundo económicamente globalizado las personas tienen la total libertad de consumir un producto o servicio incluyendo un mejor servicio y/o aplicación o portal de internet.

Creo que vamos por un camino que nos coloca en el primer mundo tecnológico en donde la competencia e inversión estará a la orden del día y por ende un mejor servicio al usuario, desde más portales que pueda escoger, más y mejores aplicaciones, internet más rápido así como también un comercio electrónico más confiable.

Sin duda alguna estas medidas impulsarán la innovación y el desarrollo tecnológico de internet

Nota: añadir cuantas filas considere necesarias.